

INFORME DE TRANSPARENCIA PROACTIVA COVID-19

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

Al inicio de la llamada pandemia causada por la infección del SARS-COVID-19, la atención se centró en la atención del alumnado de la Facultad de Ciencias de la Salud, a quienes se les informó sobre las medidas requeridas para evitar el contagio de la enfermedad. A cada uno de los alumnos se les hizo entrega de un Kit de cuidados de la salud con enfoque preventivo que incluía una pequeña infografía destinada a tal fin, haciendo énfasis en la necesidad del autocuidado de la salud.



ELABORACION DEL KIT DE PREVENCIÓN



INFOGRAFIA DE AUTOCUIDADO DE LA SALUD



KIT DE PREVENCIÓN

Una de las mayores inquietudes se generó con los Médicos Internos de Pregrado, que al verse en el medio hospitalario, consideraban amenazante el riesgo para su salud; fue por ello que el Director de FACSA, Dr. Román de Santos Sánchez en compañía de su equipo de trabajo recorrimos todas las unidades receptoras de médicos internos de pregrado y pasantes llevándoles los mensajes y conocimientos con los que hasta ese momento contábamos. Se realizó un compromiso de comunicación estrecha y el otorgamiento de algunas herramientas para el autocuidado de la salud al estar en contacto con los pacientes. En colaboración con la ULSA, se hicieron máscaras protectoras de grado autorizado y les fueron entregados a cada uno de ellos, junto con el Kit de prevención y cubrebocas que en ese momento estuvieron escasos, por lo que se hicieron de tela para no dejar desprotegidos a los alumnos. Dentro de las instalaciones de la FACSA, se suspendieron las actividades docentes, para que los alumnos pudieran seguir las indicaciones de las autoridades: Quédate en casa, se colocó una manta alusiva a las medidas de prevención del SARS COVID-19.



MASCARAS PROTECTORAS



CUBREBOCAS BORDADOS



MANTA MEDIDAS DE PREVENCIÓN

La Facultad de Ciencias de la Salud, durante todo el tiempo de la pandemia en su etapa más grave, mantuvo actividades presenciales mínimas, siendo atendidas en todo momento por el Cuerpo de Gobierno. Al personal secretarial, de vigilancia y de limpieza se les indicó realizar una o dos guardias por semana, excepto a quienes por motivos de cursar con comorbilidades debieran permanecer totalmente en su domicilio, cumpliendo con las exigencias que, en materia de salud, fueron prescritas.

En las instalaciones se estableció una rutina de sanitización, control de temperatura a la entrada de la facultad.



PROCESO DE SANITIZACION



CONTROL DE SANITIZACION

En la nueva etapa en la que se permite el regreso seguro a clases presenciales, se refuerzan las actividades relacionadas con la higiene anti SARS-COVID-19, con la colocación de arco sanitario, charcas sanitizantes, toma de temperatura digital, señalamiento de flujo de personal/alumnos, señalamiento en todos los asientos con la leyenda de Sana Distancia.



FILTRO SANITIZANTE Y SEÑALAMIENTO DE FLUJO



FILTRO SANITIZANTE EN POSGRADO Y ESTACIONAMIENTO



SEÑALIZACION DE ASIENTOS

Con apoyo de la Comisión de Seguridad e Higiene, se realizan recorridos y bitácoras que permiten darle seguimiento a los controles establecidos en cada área. Para favorecer el establecimiento de clases de manera híbrida se ha instalado un sistema de video para trasmisión de la clase desde la facultad y así respetar el número de personas (aforo) por aula.



SISTEMA DE CAMARAS EN TODAS LAS AULAS

Se están llevando a cabo recorridos en la Biblioteca y al interior de la Facultad, con la intención de acercar a nuestros alumnos de manera ordenada, haciéndoles saber de la necesidad de seguir las indicaciones previstas para el nuevo retorno seguro a clases.





La Universidad Juárez del Estado de Durango, de manera solidaria con la comunidad se sumó a la tarea de formar parte de la vacunación de la población, tomando en cuenta a FACSA como una de los puntos principales para contener la vacuna Pfizer, por contar con un equipo de ultracongelación, requisito indispensable para su almacenamiento, con la consecuente custodia del ejército que ha ocupado desde el mes de febrero del 2021 las aulas como dormitorio/descanso. Además, en este mismo mes, FACSA se convierte en punto de vacunación aprovechando la capacidad instalada y espacio necesario para ese fin.

Para la realización de cada una de las campañas establecidas, se requirió de la participación de los estudiantes conformados en un gran grupo llamados Brigadas de Vacunación, que con gran entusiasmo han realizado tareas de registro, toma de signos vitales, organización como coordinadores incluso vacunadores previa capacitación por parte de la Universidad.



PROPORCIÓN DE ALIMENTOS Y KITS DE PREVENCIÓN PARA BRIGADAS



GRUPO BRIGADAS FACSA



REGISTRO DE BRIGADAS EN ISSSTE GOMEZ PALACIO



VACUNACION FACSA



PREPARATIVOS PARA REGISTRO DE VACUNACION



VISITA DEL GOBERNADOR DEL ESTADO DE DURANGO DR. JOSE ROSAS AISPURO



ORGANIZACIÓN DE LA VACUNACION



NOCHE DE PREPARATIVOS DE LA VACUNACION FACSA



ENTREGA DE VACUNAS A LA COMUNIDAD MEDICA

AVISO

Jornada de vacunación para personal educativo en activo, que no tuvieron oportunidad de recibir su dosis en la presente semana, pueden acudir este

- **sábado 8 de mayo** (único día) a las instalaciones de la

Facultad de Ciencias de la Salud en Gómez Palacio

- en un horario de 9:00 a 13:00 horas.

LA VACUNA ES GRATUITA Y UNIVERSAL

AVISO DE VACUNACION EN LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD



VISITA DE AUTORIDADES A FACSA



VACUNACION EN BIBLIOTECA DE FACSA

DR. ROMAN DE SANTOS SANCHEZ

DIRECTOR

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD